

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Patrice Neveu : "Il fallait mettre les joueurs face à leurs responsabilités"

**LES** Panthères du Gabon se sont donc lourdement inclinées dimanche face aux Etalons du Burkina Faso sur le score de 3 buts à 0. Un résultat négatif qui a fait réagir le sélectionneur national Patrice Neveu. Pour ce dernier, "l'objectif était de faire une revue de l'effectif et aussi de voir l'état de forme des joueurs".

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**L**ES Panthères n'ont pas pesé bien lourd dimanche à Dubai (Emirats arabes unis), lors de la rencontre amicale face aux Etalons du Burkina Faso. Kabore (30e), Sangaré (54e) et Ouattara (60e) ont été les bourreaux d'une équipe gabonaise véritablement à la peine tout au long de la rencontre. Tirant les principaux ensei-

gnements de la prestation de ses poulains, Patrice Neveu a expliqué que "l'objectif était de faire une revue de l'effectif et aussi de voir l'état de forme des joueurs".

Tout au long de la partie, le technicien français a fait tourner son effectif. Pas moins de huit changements. "Il fallait mettre les joueurs face à leurs responsabilités mais cela s'est soldé par un rendement moyen", a relevé Patrice Neveu.

S'agissant des insuffisances constatées, ce dernier se doit de réagir. Et au plus vite.

"C'était un match de préparation, on a vu les insuffisances, maintenant il va falloir être solide mentalement. Je vais faire des choix très rapidement pour remettre l'équipe sur le droit chemin".

Les Panthères livrent aujourd'hui leur dernier match de préparation contre les Moubritounes de Mauritanie.



Photo: DR/L'Union

Patrice Neveu : «Il va falloir être solide mentalement.»

## Panthères : la liste définitive des 28 rendue publique aujourd'hui

**PAR** la même occasion, les Gabonais connaîtront l'identité du joueur qui n'ira pas à la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Cameroun-2021. Il pourrait s'agir de Fahd Richard Ndzengue Moubeti, Junior Noubi Fotso ou Wilfried Ebane Abessolo, renseigne une source digne de foi.

W.N  
Libreville/ Gabon

**C'**EST le 30 décembre dernier que le sélectionneur national, Patrice Neveu a communiqué à la Fédération gabonaise de football (Fegafoot) la liste des 28 joueurs devant prendre part à la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations Cameroun 2021. Une liste transmise immédiatement à la Confédération africaine de football par la Fegafoot.

Si rien n'a fuité du contenu de ce document, notamment au sujet du nom de l'unique joueur qui n'ira pas au Cameroun, une source digne de foi renseigne que "c'est aujourd'hui mardi, après la rencontre face aux Moubritounes de Mauritanie que le sélectionneur rendra publique la liste des 28 joueurs qui iront à la Can".

Par la même occasion, nous saurons également quel est le



Photo: DR

### Les Gabonais sauront aujourd'hui qui ira définitivement à la Can.

joueur qui n'ira pas au grand rendez-vous continental.

Une autre source nous a fait savoir que "le sélectionneur national va trancher entre Fahd Richard Ndzengue Moubeti, Junior

Noubi Fotso et Wilfried Ebane Abessolo. L'un de ses joueurs n'ira pas au Cameroun. Pour la simple raison que la Confédération africaine de football exige une liste de 28 joueurs".

## Amical : les Comores s'inclinent devant le Malawi (1-2)

**LES** Cœlacanthes ont enregistré leur première défaite en préparation. Tout comme le Gabon, dimanche dernier face au Burkina Faso. Les deux équipes s'affrontent le 10 janvier 2022 à 20 heures, lors de la 1re journée du groupe C.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**POUR** ce premier match test contre le Malawi, le sélectionneur des Comores Amir Abdou a dû composer sans certains de ses joueurs clés, notamment El Fardou Ben Mohamed, Fouad Bachirou et Bendjaloud Youssef. Malgré une possession de balle en faveur de ses éléments, c'est l'équipe du Malawi qui parviendra à prendre le dessus dans les 30 premières minutes de la partie.

Gabadinho Mhango transforme parfaitement un coup-franc à 22 mètres des cages d'Ali Ahamada (29e), 0-1. Les Malawites réa-

lisent le break à la 42e minute sur un but de Khuda Mayuba (0-2). Les Comores vont tout de même réussir à réduire le score avant la pause grâce à un penalty d'Ernest Kakhobwe (45e) : 1-2. Malgré une nette domination en seconde période, les Comores ne parviendront pas à revenir au score. Les entrées de Nasser Chamed, Moussa Djoumoi et Ali Mmadi ont apporté de l'intensité dans le jeu mais sans pouvoir trouver la faille.

Les Comores enregistrent une défaite pour leur premier match test avant d'affronter le Gabon le 10 janvier 2022 à 20 heures, lors de la 1re journée du groupe C de la Can 2021 au Cameroun.



Photo: DR

Les Comores ont perdu leur premier match test.